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Diversamente da quanto accadde per altre 
discipline, fin dal XVIII secolo l’Accademia di Belle 
Arti di Firenze era la sede istituzionale nella quale 
studiare per divenire architetti nel Granducato 
di Toscana. Questo assetto rimase pressoché 
immutato fino all’inizio del Novecento quando 
proprio grazie alle riflessioni e alle iniziative 
intraprese all’interno dell’Accademia sia dai 
professori che dagli studenti, Firenze ottenne
prima un Istituto, quindi una scuola di architettura 
confluita nell’Università.
Il seminario affronta questo nodo e spiega
perché questo rapporto si è affievolito nel corso 
del tempo.

Saluti istituzionali
Ersilia Menesini, Prorettrice alla Didattica,
Orientamento e Servizi agli Studenti
Cristina Acidini, Presidente dell’Accademia
delle Arti del Disegno
Dall’Accademia del Disegno all’Istituto di Architettura
Enrico Sartoni, Accademia delle Arti del Disegno
L’evoluzione della Facoltà di Architettura, 1927-2024
Giuseppe De Luca, Università degli Studi di Firenze
Testimonianze e ricordi degli Accademici
Mauro Cozzi, Paolo Felli, Francesco Gurrieri,
Mariella Zoppi
Coordina Renzo Manetti, Accademia delle Arti
del Disegno

 20 settembre 2024 | ore 9:30

IL CONTRIBUTO DEGLI 
ACCADEMICI ALLA NASCITA
E SVILUPPO DELLA FACOLTÀ
DI ARCHITETTURA A FIRENZE
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